

En su mayor parte, creo que los hechizos pueden ser una forma valiosa de “actuar” fuera de su ira, resentimiento, amargura o celos. El acto mismo de hacer un hechizo puede hacer que una persona que se siente impotente o víctimas, se sienten al menos brevemente, durante al tiempo que están de alguna manera en el control de la situación de nuevo. He encontrado el siguiente “congelador” hechizos para satisfacer absolutamente hacer, si usted se encuentra de alguna manera objeto de dumping, oprimidos o simplemente deseen algún tipo de tortura psicológica que parar. No estoy completamente seguro de si estos hechizos o no, pero cuando alguien me hace mal, lo primero que le viene a la mente es el interior y escarchadas de mi refrigerador.

Me encanta estos hechizos, ya que entran en la categoría de hechizos sensiblero, wiccanary basura del remolque y porque se originan a partir de un estilo tan emocional, apasionado y antiguo de la brujería. Sin embargo, al mismo tiempo, son muy moderno porque hacen uso de la nevera. Técnicamente también, que entran en la categoría de la magia negro porque son hechizos de venganza, y representan el deseo de controlar a otra persona.

Siendo un poco de un coleccionista y conocedor de hechizos cursis, remolque wiccanary basura y cualquier ritual que le permite “actuar” sus sentimientos sin herir a nadie necesariamente, pensé que me gustaría compartir con ustedes, ya que son algunos de mis favoritos. Algunos de ellos son proveídos por Lexa Rosean, autor del

supermercado hechicera que es un maestro de la cocina brujería. Aún así creo que lo importante de un hechizo congelador es comenzar con lo básico y luego hacer que el suyo propio. Sé que una bruja natural, (un cantante canadiense famosa de hecho) que no sabe nada acerca de los hechizos de congelación, sin embargo, cada vez que se enoja con alguien, ella escribe su nombre en un pedazo de papel, lo tuerce hacia arriba y lo tira en el congelador para “hacer que se detenga!” Esto lo descubrí un día que andaba a tientas a través de su congelador por un helado y un aleteo de pequeños trozos de papel se cayó al suelo. Cuando le pregunté sobre ello, me dijo que su intuición le había dicho que poner a la gente “en el hielo.”

La esencia de un hechizo congelador es

cuestión de tiempo. La idea es dejar algo en sus pistas. Congelador hechizos también entran en la categoría de los hechizos de unión, ya que a menudo su objetivo es paralizar a un delincuente. Se utilizan para la protección, pero sobre todo para la venganza! Aquí están algunos de mis favoritos

LA BASE HECHIZO DE HIELO BANDEJA:. Esto es para todo uso y lo que me gusta de él es que se puede usar ingredientes mágicos para endulzar o amargar la mezcla antes de arrojarla en El congelador. Piense en doce personas que han sido hostiles a usted, o que tienen una mala actitud hacia usted o que han comportado como obstáculos a lo que quiere en su vida o su carrera. Ahora se adhieren estos doce trozos de papel en los compartimentos de la

bandeja de cubitos de hielo y añadir un poco de azúcar o miel para endulzar su actitud hacia usted

Usted puede también añadir algunas otras cosas también si quería -. Una poco de eneldo o perejil en polvo para la mejora de la comunicación, el agua de naranja para la alegría o agua de rosas para aumentar las vibraciones amorosas. Luego de llenar el resto de la bandeja con agua y palo en el congelador. Me gusta este hechizo porque es relativamente inocente y es persuadir a otros a pensar que amablemente y no de calamidad. Una versión más vengativo de este hechizo sería añadir sustancias como el vinagre (para agriar sus experiencias) cenizas de cigarrillos (que causa la depresión) o de rábano picante (para dar lugar a discusiones.)

Si su resentimiento se dirige a un individuo en particular , tal vez un hombre que te ha dejado por alguna otra persona que podría considerar hacer este hechizo impotencia. Mientras que las compras para el pepino en su tienda local de vegetales, tratar de encontrar uno que se asemeja actual miembro de su ex pareja cuando está erecto. Por lo menos esto le ayudará a reírse. Entonces tallar su nombre y su fecha de nacimiento en la carne del pepino y tirarlo en el congelador. Que empiece a ablandarse y se seca después de unas semanas, y mientras esto sucede, él y la cosa dulce joven imaginar que traicionó a usted que tiene conversaciones como “Juro que esto nunca ha sucedido a mí antes.” “Está bien. Entiendo.” Sin embargo, el último hechizo congelador,

en términos de pura maldad, es este separarlos hechizo congelador en el que deberá escribir los nombres del par infractor en un pedazo de papel (si no sé el nombre de la persona que se interponga entre usted escribe “rival desconocido”) usted pone los pedazos de papel en un recipiente Tupperware junto con un trozo de pescado podrido, llenarlo con agua y congelarlo. Los peces son símbolos de la fertilidad y la felicidad, por lo que el propósito final de este ritual es tener los dos amantes se convierten desactivado el uno del otro. Una persona, que intentó este hechizo, me dijo que se rió con la cabeza fuera, cuando su novio volvió a ella y se quejó de que su nuevo amante tenía terribles B.O. No he probado éste mismo, pero ella dice que funcionó. Lexa Rosean

también cuenta con éxito con éste.
no puedo garantizar estos hechizos trabajo,
pero si usted es demasiado gallina para
promulgar una cierta venganza real (como
convertir a la persona en el IRS) estos
pequeños rituales al menos satisfacen un
deseo de “venganza mezquina”.

[Source](#) by [Samantha Stevens](#)